

Analisa memulai usaha: riwa engineering business plan

Riaji Hendriyawan, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20453525&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

RIWA ENGINEERING, nama sementara untuk perusahaan ini, merupakan perusahaan produsen, kontraktor dan permesinan yang akan bergerak dalam tiga tahap pekerjaan, yaitu pada tahap pertama akan memfokuskan pada produksi material bangunan, tahap kedua merupakan ekspansi bisnis dengan merangkap sebagai kontraktor serta tahap ketiga memproduksi dan menjual mesin produksi.

RIWA ENGINEERING didirikan oleh dua orang yang sama-sama memiliki background teknik, yaitu Riaji Hendriyawan dan Viktor. Latar belakang teknik sangat penting karena perusahaan ini berhubungan dengan produksi lembaran baja dan pemasangan sistemnya di proyek bangunan gedung.

TIPE USAHA

RIWA ENGINEERING merupakan perusahaan yang bergerak di bidang produsen sekaligus kontraktor untuk material bangunan yaitu Steel Stud

RINGKASAN USAHA

RIWA ENGINEERING merupakan perusahaan yang akan didirikan dan dipimpin oleh Riaji dan Viktor. RIWA ENGINEERING memproduksi Steel Stud sebagai bahan kuda-kuda atap, sekaligus sebagai kontraktor pemasang sistem tersebut.

TUJUAN KEUANGAN

Rencana keuangan dan analisis dari Business Plan ini menjabarkan proyeksi dari hasil operasi perusahaan, posisi keuangan, cash budget, penilaian investasi.

MANAGEMENT OVERVIEW

Dengan latar belakang Sarjana Teknik Sipil serta pengalaman kerja 10 tahun, penulis mencoba untuk menjalankan bisnis di bidang produk bahan bangunan. Dibantu oleh teman bisnis, Viktor, seorang manajer pemasaran di perusahaan distributor produk bahan bangunan, perusahaan yang akan terbentuk di beri nama PT RIWA ENGINEERING.

PRODUK YANGDITAWARKAN

Steel Stud dan Roof Batten merupakan produksi PT RIWA ENGINEERING Material ini merupakan bahan konstruksi kuda-kuda atap baja yang ditujukan pada bangunan perumahan dan perkantoran.

DANA YANG DIBUTUHKAN

Dana yang dibutuhkan untuk memulai usaha adalah sebesar Rp 365.200.000, yang berasal dari dana pribadi Riaji dan Viktor, serta investor.

PENGGUNANAAN DANA

Dana untuk memulai usaha tersebut sebagian besar digunakan untuk pembelian tanah dan mesin. Selain itu dana tersebut dapat menutup pengeluaran bulanan selama tiga bulan pertama beroperasinya perusahaan tersebut.